

Dandim 1311/Mrw Dampingi Pj Bupati dan Gubernur Sulteng Hadiri Upacara HUT Ke-24 Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.KINERJA.CO.ID

Dec 5, 2023 - 22:03



Tampak Dandim 1311/Mrw, Kajari Morowali dan Kapolres Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati HUT ke-24 Kabupaten Morowali, Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali menggelar Upacara Bendera, bertempat di Alun-alun Rujab Bupati Morowali Desa Matansala Kec. Bungku Tengah, Kab.Morowali, Selasa (05/12/2023).



HUT Morowali tahun ini mengusung tema "Bergerak Cepat Bekerja Ikhlas" bertindak selaku Inspektur Upacara Gubernur Prov. Sulteng (H. Rusdi Mastura), Komandan Upacara Camat Bungku Selatan (M. Fadli) serta diikuti upacara dan tamu undangan ± 1000 orang.

Turut hadir dalam kegiatan in Ir. A. Rachmansyah Ismail, M. Agr, MP (Penjabat Bupati Morowali), Brigjen Pol. H. Monang Situmorang, S.H., M.Si (Kepala BNNP Sulteng), Ibu Vera Rompas Mastura (Ketua TP PKK Provinsi Sulawesi Tengah), Ambo Dalle (Anggota DPRD Prov. Sulteng), Kuswandi (Ketua DPRD Kab. Morowali), AKBP Suprianto, S.I.K., MH (Kapolres Morowali), Letkol Inf. Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S (Dandim 1311/Mrw), I Wayan Suardi, SH., MH (Kajari Morowali), Drs. Yusman Mahbub, M.Si (Sekda Kab. Morowali), Drs. H. Maidhzun Ilwan Ridwan (Ketua Dewan Adat To Bungku), Para Pejabat OPD, para Camat se-Kab. Morowali, para Kades se-Kab. Morowali, para Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat, Tokoh Wanita dan Tokoh Pemuda.



Dalam Amanatnya Gubernur Sulawesi Tengah yang bertindak sebagai Inspektur upacara menyampaikan yang intinya Kab.Morowali saat ini sudah menunjukkan trend positif pembangunan hal tersebut atas dukungan bersama Pemerintah dan Swasta. Pihaknya mengajak untuk lebih maksimal dan bersinergi lagi dalam membangun daerah. Potensi Kab. Morowali khususnya Nikel sudah menjadi

penyumbang Pendapatan bagi Negara dan daerah. Pendapatan Daerah mengalami peningkatan dari Rp. 900 Milyar hingga Rp. 1,9 Triliun sehingga kita harus mampu mengolah potensi daerah demi kesejahteraan masyarakat. Pihaknya berharap ada peran dari masing-masing Instansi terhadap daerah sehingga dapat mewujudkan kesejahteraan masyarakat Morowali lebih baik lagi dan membangun Morowali. IKN adalah Ibu Kota Negara kedepan, pihaknya berharap dapat berlanjut dan segera selesai. Karena Sulteng selalu mendukung dan gencar untuk keberlanjutan IKN.

Sambutan Pejabat (Pj) Bupati Morowali (Ir. A.Rachmansyah Ismail, M. Agr, MP) menyampaikan Pihaknya mengucapkan terimakasih kepada Gubernur Sulteng yang sempat hadir dan menjadi Inspektur Upacara HUT Kab. Morowali. Hari Kab. Morowali sudah 24 Tahun berdiri kokoh dan telah mengalami perubahan dan perkembangan yang sangat cepat.

Berkat kerjasama semua pihak kegiatan tersebut dapat dilaksanakan. Di era globalisasi saat ini memiliki tantangan yang kompleks sehingga harus mampu menghadapi perubahan tersebut dengan kreatifitas. Sehingga sesuai dengan Tema Bergerak Cepat Bekerja Ikhlas.



Dalam menghadapi Pemilu Tahun 2024 Pihaknya menghimbau untuk menjaga silaturahmi dan menjaga perbedaan pendapat dan menjalankan Demokrasi dengan penuh etika. Terimakasih kepada para Bupati sebelumnya, TNI/Polri, Kejaksaan Negeri dan Seluruh ASN.

Upacara Bendera dalam rangka memperingati hari jadi ke-24 Kab. Morowali dirangkai dengan pengukuhan dan penghargaan kepada Bunda Anti Narkoba untuk Kab. Parigi Moutong dan Kab. Morowali, pengukuhan dan penghargaan kepada Bunda Peduli Stunting, Bunda Literasi, dan Bunda Paud untuk Kab. Morowali dan Kab. Parigi Moutong serta pemberian bantuan.

Pada momen ini, berbagai rangkaian acara turut memeriahkan hari jadi ke-24 tahun Kabupaten Morowali diantaranya penyerahan bantuan dari Dinas Sosial Kab.Morowali, berupa penyerahan bantuan penanganan kemiskinan ekstrim senilai 2 milyar 4 ratus juta , 4 juta perorang dengan penerima secara simbolis kursia, penyerahan bantuan gercep gaskan berdaya senilai 1 milyar 400 juta

rupiah, 10 juta perorang, dengan penerima secara simbolis hamanudin, penyerahan bantuan usaha ekonomi produktif 10 juta per orang, dengan penerima secara simbolis sam sonaru, penyerahan bantuan kelompok usaha bersama senilai 20 juta rupiah perkelompok, penyerahan bantuan program bantu senilai 1 juta perorang sebanyak 709 orang, penyerahan bantuan dari Dinas Koperasi UMKM Kab. morowali, penyerahan bantuan dari Dinas, Perikanan Daerah Kab. Morowali pembacaan pemenang lomba HUT ke 24 Kab.Morowali, Karnaval PAUD.
(PATAR JS & HumDim)